



5 Jahre PC Allgäu

Zum Jubiläum ein Trophy Lauf in Zeltweg/Österreich. Mehr als 90 Fahrzeuge aus 20 verschiedenen Porsche Clubs folgten der Einladung zu einem unvergesslichen Wochenende.

ES WAR EINMAL 20 Jahre PC Life 1986–2006 Teil 2

Sport: Porsche Club euro Trophy 1986

Per Stand 23.05.86 (PCLife 3/86, Seite 11) ist nachzulesen, wer in dieser Zeit das Renngeschehen innerhalb des PCD prägte: Platz 1 für Günter Doebler, Carrera RS. Platz 2: Heinz Dorr auf seinem Turbo, beide PC Allgäu. 3. im Bunde, Reinhard Schelle, PC Konstanz, auf einem Carrera CS. Bei den Damen dominierte Edith Hadasch, PC Seetal, deutlich vor Ulrike Neitz, PC Paderborn, und Marlies Scholl, WPC.

■ Beim ersten Lauf zum **Intern. Porsche 944 Turbo Kat Cup**, der von der PAG organisiert wurde, gewann J. Winkelhock vor Bengt Trägård und Harald Grohs. Wacker schlugen sich die PCD-Mitglieder: 22. Platz für Rolf Göring, 25. Birgit Schmack, 26. Manfred Laub, 29. Herbert Krall, 30. René Vogt. Mehr als 15.000 Zuschauer säumten die legendäre AVUS-Strecke in Berlin beim 2. Lauf. Dort trafen sich fast 200 (!) Porsche Fahrzeuge zu einem regelrechten Porsche Schautreffen und füllten so den extra eingerichteten Sonderparkplatz. Beim dritten Lauf konnte sich PCD-Mitglied Manfred Laub auf einen sagenhaften 16. Platz verbessern. Weiter mit im Rennen: 25. Rolf Göring, 26. Birgit Schmack, 27. René Vogt. Außerdem bestätigt die PAG, dass bei allen Kats und Fahrwerken keinerlei (produktionspezifische) Mängel aufgetreten sind.

■ Fkr. Dr. K.H. Kuhn, Vizepräsident des **PC Roland**, startete den 1. Lauf der Dt. PC Slalom-Meisterschaften, Region Nord.



Titelfoto PCL 3/86

■ Der **PC Allgäu** feierte Anfang Mai sein 5-jähriges mit einem Trophy-Lauf in Zeltweg/Österreich. Über 90 Porsche aus über 20 Clubs waren mit dabei.

■ »Ganz Europa« auf dem Nürburgring. Mehr als 80 Teilnehmer aus Europa beim 7. Trophy-Lauf des **PC Nürburgring**. Für eine dreiteilige ZDF-Serie über den »Frust und die Lust beim Autofahren« zeigten die Porsche Fahrer/-innen, zu was sie alles fähig sind.

■ Slalom auf der Autobahn

- das kann sich nur der PC Lahntal leisten.

Aus den Porsche Clubs

■ 13.2.1986 – Der **PC Mainz-Kinzig** feierte sein 25-jähriges. Dabei legt der 80-jährige (!) Präsident Richard Nierich sein Präsidentenamt in jüngere Hände. Präsident: Fritz Huth, Vize: Hanns-Jochen Herbert, Sportleiter: Peter Kuhmert, Finanzen: Bernhard M. Hucke.

■ 14.3.1986 – Der Vorstand des **PC Nürburgring** wurde turnusgemäß neu gewählt. Präsident: Freiherr v. Geyer, Vize: Horst Miszweski, Sportleiter: Rudi Philipp, Finanzen: Wilfried Merz.

■ **Neuwahlen beim PC Pforzheim ...**

Präsident: Gerd-Jürgen Wipfler, Vize: Siegfried Kreuz, Sportwart: Peter Lange, Finanzen: K.H. Schweizer.

■ **... und in Berlin** - Präsident: Klaus Brüning, Vize: Michael Wunsch, GF: Frank Briesenick, Sportleiter: Uwe Höreth, Finanzen: Werner Radtke.

Der PC Nürburgring hat mehr als 80 Teilnehmer aus ganz Europa zum Start des 7. Trophylaufes auf die legendäre Rennstrecke gelockt.

Slalomfahren auf der Autobahn. Das kann sich nur der PC Lahntal leisten. (PCLife3/86 Seite 50/51) Die Feiern im Lokschuppen sind heute noch in guter Erinnerung.



oben: Mit 80 Lenzen zählte der Präsident des PC Main-Kinzig Richard Nierich zu den wohl ältesten Präsidenten aller weltweiten Porsche Clubs.

Porsche & Ski total in Les Diablerets: Mehr als 60 Fahrzeuge mit über 130 Teilnehmer trafen sich zum 29. Intern. Skitreffen, ausgerichtet vom WPC

■ 3.-6.4.1986 – **Porsche & Ski total in Les Diablerets.** 135 Teilnehmer und über 60 Porsche machten sich auf den weiten Weg in Richtung Bordeaux und dann »links ab« in die schöne Schweizer Bergwelt. Es war immerhin das 29. Intern. Skitreffen, ausgerichtet vom WPC mit seinem Vizepräsidenten Leo Eigner, einer der Gründungsmitglieder des PCD und dessen Präsident.

■ 26.4.1986 – In Ulm, um Ulm und um Ulm herum, war bis dato ein weißer Fleck. Bis sich ein paar Porsche Begeisterte zusammengefunden hatten (das war ein Jahr zuvor) und den **PC Ulm** gründeten. Am 26.4.1986 präsentierte man sich erstmals der Öffentlichkeit, mit einem Slalom zur Dt. Meisterschaft. Präsident: Dr. Werner Utz, GF: Gerhard Jantzen, Sportleiter: Sepp Gulde.

■ 15.-22.5.1986 – 17 Porsche vom **PC Bergisch Gladbach** »überrollten« Irland, und der damalige Staatsminister für Touristik, S.E. Michael Moynihan T.D., ließ sie gewähren und spendierte sogar einen herzlichen Empfang. »Das waren noch Zeiten!«

■ 5.7.1986 – Der PC Neumarkt lud erstmals zu einem Treffen in die Oberpfalz ein. Thema: Losgelöst vom Alltagsstress (Anm. d. Red.: Den gab's also damals auch schon).

■ Im 1.Halbjahr 1986 wurde als 61. Porsche Club der PC Grenzland, Aachen, und als 62. Club der PC Regensburg in den Dachverband aufgenommen.



Irland – here we come – Der PC Bergisch Gladbach erobert mit 17 Porsche die grüne Insel.



Standesgemäß mit Champagner wurde der PC Donau (Ulm) gegründet.

Der noch junge PC Neumarkt präsentiert sich mit einer großen Veranstaltung: eine Orientierungsfahrt durch die schöne Oberpfalz.



Kleine Fotos: Aufmarsch der Gladiatoren bei den 200 Meilen von Nürnberg am 29.6.1986. Großes Foto: Zu einem Besuch bei der PAG trafen sich Mitte Juni der PC Wien, PC Pforzheim und PC Baden-Baden.

Unten: Titelfoto: Großes Porsche Treffen des PC Nürnbergring in Reims/Champagne und 7. Porsche Pommery Weekend des Clubs im Schindlerhof, Nürnberg

Sport-Events 1986

■ **Porsche Club euro Trophy** – Stand nach zehn Läufen der Porsche Club euro Trophy 1986: Platz 1 für Günter Döbler, Platz 2 Reinhard Schelle, Platz 3 Heinz Dorr. Bei den Damen unverändert: Edith Hadasch, Ulrike Neitz, Marlies Scholl.

■ Franz J. Strauß, Bayerns einst königlich regierender Ministerpräsident, und ein paar Promis besuchten am 29. Juni 1986 die »200 Meilen von Nürnberg« und schauten sich auch die 944 Turbo Cup (Vorlauf) sehr genau an. Noch im Rennen nach dem 4. Lauf: Clubmitglied Uwe Eickwinkel auf Platz 17, 18. Manfred Laub, 19. René Vogt, 27. Rolf Göring, 29. Birgit Schmack.

■ Die PAG bietet unter der Bezeichnung PIP ein Werbepaket für sammelwütige Porsche Fans an. Für 20 (!!!) Deutsche Mark erhält

der Sammler neben den üblichen Preis- und Werbebroschüren, Schreibblöcken und Porsche Kugelschreibern zwei Anstecknadeln und ein Stoffwappen.

Aus den Porsche Clubs

■ 26.4.1986 – Der PC Regensburg wurde von 21 Porscheanern gegründet. Präsident: K.H. Körper, Vize: Dr. Peter Jünger, GF: Fritz Walking, Sportleiter: Reinhard Mözl, Finanzen: Michael Fröhler.

■ 13.6.1986 – Die PC Wien, Baden-Baden und Pforzheim trafen sich zu einer gemeinsamen Werksführung bei Porsche.

■ 27.6.1986 – 7. Porsche & Pommery Weekend im Schindlerhof, Nürnberg. Der PC Nürnbergring war schon immer bekannt für seine »Schampus-Reisen«. Alljährlich traf man sich, um den schönen Genüssen zu frönen: Wein, Weib & Gesang. ▼

